

LK News fait sa rentrée !

LK News est de retour, et pour cette année, nous avons décidé de nous intéresser à vous ! Nous aimerions savoir qui vous êtes, quelles sont vos passions, vos opinions sur des événements externes ou internes à l'école. Nous vous donnerons la parole !

Une nouvelle ligne éditoriale

Le Club de la Presse est un super moyen d'expression apportant de la vie à notre école et nous nous intéresserons à votre quotidien !

Nous varierons nos projets sous plusieurs formats :

- Brèves interviews pour mieux vous connaître.
- Podcasts pour échanger avec vous sur des sujets précis.
- Articles de journaux sur des sujets concernant des événements internes et externes à l'école.

Quel plaisir de vous retrouver avec de nouveaux contenus et de nouveaux formats !

Nous sommes impatients de vous connaître !



Contact

Quentin APARISI ; qaparisi@lyceumkennedy.org